
 

 

 

 

 
  

 新型コロナウイルス感染症への対応に追われた令和２

年度１学期が今日で終わります。感染防止のための２８

日にわたる臨時休業はあったものの、１学期の授業日数

は５１日確保でき、授業の遅れも計画的に取り戻してき

ました。 

不安が入り交じっていた学校再開当初に比べると、最近は生徒に頼もしさを感じるようになりました。

制約のある環境にも柔軟に適応し、生き生きと活動する生徒たちの顔はどれも輝いています。 

 いよいよ夏休みがやってきます。生徒達には終業式で３つのお願いをしました。 

  1 読書を楽しんでください。読書は頭に栄養を与えます。 

  2 食事をしっかりとってください。 食事は体に栄養を与えます。 

  3 進んでお手伝いやボランティア活動をおこなって、心に栄養を与えてくだ 

  さい。 

 16 日間という短い夏休みです。2 学期は残暑がまだまだ厳しいお盆明けから始

まります。生活のリズムを崩さないように気をつけて生活し、新学期に備えてほし

いものです。 

 
県総体選手激励集会                                        
 ７月２０日(月)に県総合体育大会に出場する選手達への激励集会が行われました。今年は、県総体が

全競技オープン参加で、７月２３日から８月１０日まで開催されています。３年生にとっては今年度最初

で最後の公式戦となります。吹奏楽部の演奏にあわせ、選手達が入場しました。練習を重ねてきた応援も

息が合って迫力がありました。各部からも気合いの入った決意表明が行われました。激励集会の動画を学

校ホームページにアップしています。ぜひご覧ください。 
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県総体 野球の部 ７月２３日  バスケットボール女子の部 ７月２６日         
  野球部  対 小淵沢中 ３－５ 惜敗    バスケ部 対 双葉中  ２６－３８ 惜敗 

 １回戦を突破することはできませんでしたが、両チームとも最後まで諦めず精一杯戦っていました。特

に３年生は、随所で好プレーが光り、今まで努力してきたことをすべて出し切ることができたのではない

かと思います。あいさつやグラウンド(コート)整備に率先して取り組む姿も大変立派でした。部活動を通

して、勝つこと以上に大切なものを得ることができたのではないかと思います。 

 
頑張っています  委員会活動                                   
 ６月から本格的に始まった委員会活動ですが、毎日の活動の他にも、短い準備時間の中で、楽しい企画

を考えてくれています。７月７日には給食委員会による七夕給食の紹介、２７日には図書委員会のおすす

めする本の紹介が行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＮＩＥ学習を今年も継続します                                   
今年度もＮＩＥ学習を始めました。毎週金曜日、朝の会の前の１０分間を使って全校で一斉に同じ記事

を読み、自分なりの考えを書くという活動に取り組んでいきます。1 回目は「食糧難のアフリカの国にコ

メを贈る」でした。「発展途上の国の人たちにどのような支援をしてあげたいですか？」という問いに、

ほとんどの生徒が「買い物をしたおつりを募金箱に入れたい」「学校での募金や食料の寄附に積極的に協

力したい」と回答を寄せていました。また「日本の技術を伝える」「自分はとても恵まれているので、食

べ物を無駄にしない、残さず食べる」などの回答もありました。一人一人の善意は小さくても、集まれば

大きな力になります。地球人の一人として、互いに助け合い、支え合って生きていく気持ちを大切にした 

いと思います。これからも世の中で話題になっている課題について、生徒達の考えを交流していきます。 

３大流星群の１つ「ペルセウス座流星群」が、今年は８月 

１２日午後１０時頃から１３日深夜にかけて極大となります。 

１時間に何十個も流れ星を見ることができ、理屈抜きに楽 

しい時間です。私も子ども達が小さい頃は、庭にシートを敷 

いて、寝転んで見ました。（首は疲れませんが蚊には注意！） 

自然に恵まれた白州だからこそできる楽しみですね。 

                                   北東の空 


